



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : GRAND FINAL LOMBA TARI KLASIK  
SUNDA JAWA BARAT TINGKAT  
NASIONAL TAHUN 2022  
HARI/TGL : MINGGU, 21 AGUSTUS 2022  
PUKUL : 12.30 S/D SELESAI  
TEMPAT : GEDUNG TEATER GRAHA PARIWISATA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلَلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. REKTOR, DEKAN FAKULTAS PENDIDIKAN SENI  
DAN DESAIN, SERTA KEPALA PRODI  
PENDIDIKAN SENI TARI DARI UNIVERSITAS  
PENDIDIKAN INDONESIA, ATAU YANG  
MEWAKILI;

YSH. DEWAN JURI DARI LOMBA FINAL TARI KLASIK  
SUNDA JAWA BARAT TAHUN 2022;

YSH. KETUA BESERTA JAJARAN SANGGAR SENI  
KUSUMA KABUPATEN BEKASI;

SERTA PARA GRAND FINALIS DAN HADIRIN  
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI KEGIATAN GRAND FINAL LOMBA TARI KLASIK SUNDA JAWA BARAT TINGKAT NASIONAL TAHUN 2022, DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

PERTAMA-TAMA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH SAYA MENGAPRESIASI SANGGAR SENI KUSUMA KABUPATEN BEKASI YANG BEKERJASAMA DENGAN PRODI PENDIDIKAN SENI TARI DARI FPSD UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA, YANG

TELAH MENYELENGGARAKAN KOMPETISI LOMBA TARI KLASIK SUNDA SETINGKAT NASIONAL. INI ADALAH HAL YANG LUAR BIASA KARENA PARTISIPANNYA BUKAN HANYA DARI JAWA BARAT, NAMUN KESENIAN SUNDA DIPELAJARI ATAU DILESTARIKAN HINGGA LUAR DAERAH.

DENGAN BERTEMAKAN "BUDAYA BUMI PERTIWI, CERMIN JATI DIRI", SUDAH SEPATUTNYA KITA BANGGA AKAN BUDAYA KITA SENDIRI. SANGAT BANYAK KESENIAN JAWA BARAT YANG POPULER DI MASYARAKAT DAN TERKENAL LUAS BAIK MASYARAKAT DALAM NEGERI HINGGA MANCANEGARA. MULAI DARI LAGU-LAGUNYA SEPERTI BUBUY BULAN, MANUK DADALI, BAJING LUNCAT, DAN SEBAGAINYA. SENI MUSIK TRADISIONALNYA ANGKLUNG YANG MEMANG SUDAH MENDAPAT PENGAKUAN UNESCO SEBAGAI WARISAN BUDAYA TAK BENDA PADA TAHUN 2010,

SULING DAN KACAPI. DAN DARI SENI TARI, KITA BISA LIHAT TARI TOPENG SANGAT POPULER, SERTA TARI JAIPONG DAN TARI MERAK.

SEBAGAI ORANG YANG LAHIR DAN BESAR DI TANAH JAWA BARAT ATAU YANG DISEBUT U.S.A. (URANG SUNDA ASLI), SAYA SANGAT SENANG DAN BANGGA, BAHWA KESENIAN INI DIGEMARI PEMUDA PEMUDI DALAM DAN LUAR DAERAH. SEMOGA SEMAKIN BANYAK LAGI PEMUDA PEMUDI YANG MELESTARIKAN BUDAYA INI.

SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH, DAN BERPESAN KEPADA SELURUH GRAND FINALIS UNTUK BERUPAYA SEBAIK-BAIKNYA DAN TUNJUKKANLAH KEMAMPUAN SECARA MAKSIMAL. SEMOGA KEGIATAN INI DAPAT BERJALAN LANCAR DAN TIDAK ADA KENDALA YANG BERARTI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA

SAMPAIKAN, AKHIRNYA DENGAN MENGUCAP:

“BISMILLAHIRROHMAANIRROHIIM”

KEGIATAN GRAND FINAL LOMBA TARI KLASIK  
SUNDA JAWA BARAT TINGKAT NASIONAL TAHUN  
2022, MINGGU 21 AGUSTUS 2022 BERTEMPAT DI  
GEDUNG TEATER GRAHA PARIWISATA KABUPATEN  
BEKASI, SAYA NYATAKAN SECARA RESMI DIBUKA.

TERIMA KASIH

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**